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ATA n.° 52  
Reunião de Junta em 20 de novembro de 2023 

 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha, esteve justificadamente ausente. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Senhora da Saúde 

 
 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação das atas números 50, de 16 de outubro e 51, de 6 de novembro. 
Deliberação: adiado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da realização da Semana da Diabetes, em parceria com 4 farmácias 
instaladas no território, destacando a qualidade da campanha coordenada pela tesoureira. 
- O presidente informou da realização de três Magustos no território, em parceria com as 
respetivas associações envolvidas. 
- O presidente informou que promoveu uma série de reuniões com os 16 hortelãos da horta 
das Pites, para levantamento das necessidades. 
- O presidente informou que realizou uma ronda de reuniões com as forças partidárias, para 
desenvolvimento das Grandes Opções do Plano 2024. 
- O presidente informou da inauguração da exposição da Academia do Saber nas instalações 
do edifício Senhora da Saúde. 
- O presidente informou que, à data, constam 865,75€ na caixa Senhora da Saúde e 173,78€ 
na caixa Bacelo, assim como 92.425,74€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 61.099,53€ na 
conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
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3. Apoio ao movimento associativo  
- Associação Pão e Paz - solicita apoio para a resposta de cantina social. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 750 euros.  
- Clube de Ténis de Évora - solicita apoio para a prática desportiva e melhoria das respetivas 
condições, bem como realização de atividades dirigidas às crianças das escolas básicas.  
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 2000 euros.  
 
4. Outros assuntos 
- O presidente informou da realização de reunião com delegação do STAL - sindicato nacional 
dos trabalhadores da administração local e regional, empresas públicas, concessionárias  
e afins - que nos propõe renegociação do atual acordo coletivo de entidade empregadora 
pública, remetendo para próxima reunião de junta a respetiva deliberação. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 00:54. 

 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  
 

 


